

# SSH NEWS

熊本北高等学校 SSH研究部

2023.8.31

### 北高SSHニュース

Vol. **350** 

#### 令和5年度SSH生徒研究発表会(文部科学省・JST主催)

# 祝 ポスター発表賞受賞

8月9日(水)、10日 (木)に神戸国際展示場 にて、全国のSSH指定 校、経験校の221校が 参加し、SSH 生徒研究 発表会が行われました。

本校からは、3年理数 科の生物班が学校代表 として参加しました。

2日目は、代表校6校による発表の後、表彰式が行われました。本校は、全国の発表の中から24校が選出されるポスター発表賞を受賞しました。本校SSH第Ⅲ期では、初めてとなる快挙となりました。









図 | 神戸国際展示場での発表会や受賞時の様子

### 2023年度第13回サイエンスインターハイ@S0J0

### 祝 銀賞受賞





図2 サイエンスインターハイにてテレビ局から取材を受ける様子

8月22日(土)に崇城 大学で2023年度サイエ ンスインターハイ@SOJO が開催されました。

対面発表であるコンペティション部門に選出された理数科3年生物班は、初の銀賞受賞という喜ばしい結果となりました。

# 文部科学省指定スーパーサイエンスハイスクール事業 第 I 回 Kumakita Science Café 実施

7月14日に、第1回目となるScience Caféを開催した。ここでははました。ここでがない。ここでが究にものでは、一切の研究が変になり、自身を招いでは、研究者を投いない。今後の中では、今では、今回は、尚絅大学では、今回は、尚絅大学では、今回は、第19日に、

から前渕准教授をお招きし、まず「人間は脳の 10%しか使っていない?」というタイトルでご 講演していただきました。

講演内容だけでなく、生 徒自身の研究についても、 活発な質疑応答が行わ れました。会終了後も積 極的に助言を求める生 徒の姿が印象的でした。









図3 Science Caféでの講演及び質疑応答の様子

#### 「文部科学省SSH指定校」新・パネル設置



図4 管理棟正面に設置されたパネル

東棟に第I期から設置 してあるパネルに加えて、 8月に新たに管理棟正を 玄関横に「SSH指定校」 のパネルを設置しました。 学校横の北バイパスに 当されており、地域にもい り一層アピールしてい と思います。